



# 一中だより

令和6年度  
第10号  
守口市立第一中学校  
校長 千石 仮名江

『自律・尊重』 「時を守り 場を清め 礼をただす」  
生徒会スローガン「<sup>ワン</sup>1 Team ~つかめ happy! 輝け! 中生~!」

## <1年生スキー実習「最後に言おう LOVE SKI!」>

1月29日(水)~31日(金)、1年生がハチ高原でのスキー実習に行きました。今年はずより雪が多く、実習中も曇り空で時折粉雪が舞ったり、時々吹雪いたり天候でしたが、晴れ渡り雪面が溶け出すよりもこのような天候の方がスキー日和だと現地スタッフの方から聞きました。生徒たちは16班に分かれ、インストラクターさんから指導を受け、最終日にはどの班も林間コースを滑りおりました。

宿舎内では、1日目はインストラクターさんの講習を受け、2日目は実習中の生徒の動画を編集したものを鑑賞しました。宿舎の食事もおいしくいただき、お代わりする生徒が多かったです。

また、一人ひとりが与えられた係活動に誠実に向き合い、協力し合えたことも大きな成果であったと思います。閉校式で全員がスローガン通りに「LOVE SKI!」と言えた充実感ある宿泊学習でした。



## <守口市図画工作美術作品展>

1月29日(水)~2月3日(月)まで、守口市役所1階会議室において、守口市立小学校、中学校、義務教育学校の児童、生徒たちの図画工作、美術作品の展覧会がありました。本校からも1年生~3年生が美術の授業で制作した作品を展示し、多くの方が鑑賞されていました。



## <サッカー部がバヌアツへサッカー用品を寄付しました>

昨年の12月25日(水)に大阪府内の中学校サッカー部が集まり、「クリスマスボールサッカー大会」を行いました。この大会ではサッカーの試合だけでなく、各地から寄付された不用品を日本国内の児童養護施設や海外へ届ける活動をしているNPO法人運営の「セカンド ライフ」に協力するために、部員たちがいらなくなったサッカーシューズなどを持ち寄る寄付活動も行いました。集まった品々はバヌアツに送られるそうです。バヌアツの子どもたちに笑顔を届ける活動に参加でき、本校のサッカー部員たちにとっても素敵なクリスマスとなりました。



### 【2月の主な行事予定】

- 10日(月)・11日(火) 私学入試
- 10日(月) 2年生実力テスト
- 13日(木)・14日(金)・17日(月)~19日(水)  
3年生進路懇談
- 18日(火) PTA 実行委員会
- 19日(水)~21日(金) 1・2年生学年末テスト
- 20日(木)~21日(金) 公立高校特別選抜入試
- 21日(金) 生徒会小学校訪問
- 28日(金) 生徒集会、生徒会前期役員選挙公示